

# MEDIATOR

## Kasat Reskrim Polresta Tangerang Pimpin Evaluasi Kinerja

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.MEDIATOR.CO.ID](http://TANGERANG.MEDIATOR.CO.ID)

Oct 17, 2023 - 16:31



TANGERANG - Kasat Reserse Kriminal (Kasat Reskrim) Polresta Tangerang, Kopol Arief Nazaruddin Yusuf, memimpin giat Anev Kinerja di ruang kerjanya. Kegiatan evaluasi ini merupakan perintah langsung dari Kapolresta Tangerang, Kombespol Sigit Dany Setiyono, yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas penyelidikan dan penyidikan yang dilakukan oleh Satreskrim Polresta Tangerang. Selasa (17/10/2023).

Anev kinerja adalah singkatan dari Analisis dan Evaluasi Kinerja, dan ini merupakan praktik yang dilakukan secara rutin untuk memeriksa, mengukur, dan memperbaiki kinerja organisasi. Dalam konteks Polresta Tangerang, giat ini bertujuan untuk memperbaiki proses penyelidikan dan penyidikan tindak kriminal, sehingga Polresta Tangerang dapat memberikan pelayanan hukum yang lebih baik kepada masyarakat.

Kasat Reskrim, Kompol Arief Nazaruddin Yusuf, dalam rapat kinerja, mengingatkan seluruh pimpinan Kanit dan perwira Reskrim Polresta Tangerang untuk selalu melakukan analisis dan evaluasi unit masing-masing di setiap minggu. Hal ini penting untuk mengidentifikasi kelemahan, perbaikan yang diperlukan, serta potensi peningkatan kinerja dalam tugas penyelidikan dan penyidikan.

Dengan adanya Anev Kinerja, Polresta Tangerang berkomitmen untuk memastikan bahwa proses hukum berjalan efisien dan adil. Ini akan membantu dalam menegakkan hukum, melindungi hak-hak warga, dan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polresta Tangerang.

Hotline 110 Polri tetap aktif 24 jam sebagai sarana komunikasi penting antara masyarakat dan Polresta Tangerang. Masyarakat diharapkan untuk melaporkan situasi atau kejadian yang memerlukan respons cepat dari aparat kepolisian. Polresta Tangerang berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan memberikan perlindungan kepada masyarakat di wilayah hukumnya.(hms/Hadi)